



SEASON 5

きよた便り

令和8年1月20日発行
第5号

令和8年を迎えました。今年もよろしくお願ひします。今春で小規模施設「きよた」も6年目となります。本年もきよたの子ども達の生活の様子をお知らせしていきます。子ども達の成長と、職員の成長(笑)を感じて頂けたらと思います。

今回は冬休み中の様子をお伝えします。12月中は、「雪少ないね」と子ども達と話していましたが、実は例年より雪は多いらしいとのことです。そういえば、連日雪かきに追われていました！雪による事故も多い昨今ですので、足腰に気をつけ、また感染症も相変わらず流行っておりますので、お体ご自愛ください。



厚別神社に初詣へ



このお正月を家族と共に過ごし、のんびりと過ごしてきた子ども達もいましたが、きよたで職員と共に年越しをした子ども達もいます。元旦には恒例の初詣に行ってきました。年末に初詣の仕方をTVで見ていたので、神様の通る中央を避け、端を歩き境内に向かい「二礼二拍手一礼」で参拝 しっかり身についていました さすがです！！頂いたお年玉でおみくじを引いたり、お守りを買ったりと、一年の計は元旦にありというように、今年の初日を心穏やかに過ごし、頑張っていく決意をそれぞれしておりました。



マイナスティースキー場にて 行ってきました！

冬休み最終日マイナス気温でしたが、マイナスティースキー場にて行ってスキーを楽しみました。1年ぶりのスキーでしたが、体が覚えているはずなのに、勘を取り戻すまで、戦慄苦悶する子もいました。後半戦はみんな楽しそうに滑っていました。途中レストランで休憩した際にコロッケやフライドチキンを食べました！！みんな寒い中、お疲れ様でした(笑)



年明けは新年の会にも参加し、お年玉をもらい
本館で書初めもしてきました。たくさんのごちそうにも
年末年始は囲まれていて、とても幸せなお正月になりました！！

